
コミュニティ再生講座資料
アンケート集計

現在：H23/12/17

■参加者とアンケート回収
参加者 関係者 計 回収数 回収率

１回目 38 4 42 13 34
２回目 40 4 44 6 15
３回目 28 4 32 3 11
計 106 12 118 22 21

※２回目以降は前回参加したかも集計に含めています。毎回、ご参加を戴き有り難う御座います。

■アンケート集計
◇あなたの年代？

年代 ２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ３０代 計
数量 1 4 4 7 5 1 22
％ 0 5 18 18 37 23 5 100

（１）協働の仕組みについて
件数 ％

理解できた 14 64
ある程度できた 8 36
よくわからない 0 0

22 100

（２）住民協働組織について
件数 ％

必要である 20 91
よく分からない 2 9
いらない 0 0

22 100

（３）市民テーブル（北見テーブル）について
件数 ％

必要である 17 77
よく分からない 5 23
いらない 0 0

22 100

（４）住民自治について
件数 ％

進めるべき 19 86
よく分からない 3 14
いらない 0 0

22 100
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（５）特に言いたいこと

⑮話し合いの場の設定がまず必要であると感じた。（ ４ ０ 代）

⑫ 街の中心が市長の考えでコロコロ変わっては市民はついて行けない。（ ６ ０ 代）

⑩ 小さなかたちから少しずつ育てながら大きなものへと発展させていく事の大切さを痛切に感じました。横のつながり
の必要性とても重要。（ ７ ０ 代）

⑪ フォーラムの時間が短い。紹介ばかりで効率が悪い。参加者がもっと多く集まるような工夫が必要。（ ５ ０ 代）

⑬ 再生講座に当初自然に近い状態で参加させて頂いた自分でしたが回を重ねる毎に一住民としてその重要性必要
性を喫緊の課題として真剣に学習しなければと再認識しました。（ 個人)

⑭ 単位町内会でも高齢化が進み親睦をベースにぬくもりのある人間関係を維持しつつ諸問題に対応する事の難しさ
を感ずるなか協働のまちづくりの重要性を痛感します。（ 個人）

⑨ 初めての参加でとても勉強になりました。独居老人等にＳ Ｏ Ｓ ネットワークなどうまくタウンネットワークが横のつ
ながりを進められたらとても良いと思います。相内等の横にうまく横のつながり人と人のきずながうまくいくことが大切
だと思うのです。（ ６ ０ 代）

⑥ がんばるのみです。（ ５ ０ 代）

⑧ 現町内会の協働意識から考えると困難を伴うだろう。（ ７ ０ 代）

⑦ 「地域活動」とても良いことだと思います。これから高齢化について私たちの町内会も同じ状態で少し心配があり現
実的に大変だと思う。自分の地域作りは行政的にも大変であると思う。特にネットワークはとても必要だと思います。
すでにあるＳ Ｏ Ｓ ネットワークなどと手をつなぎサポートされたらいいと思う。（ ６ ０ 代）

⑤ 既存組織をつなぎ直すことを強調して推進すべき。（ ４ ０ 代）

④ 行政側が積極性に欠けている思う。（ ７ ０ 代）

①それぞれのエゴを捨て合理的にまとめていくことが必要。地域の一番の問題を把握することが先（ ４ ０ 代）

②初めて聞く言葉が多く「北見テーブル」「タウンネットワーク」など理解出来て良かったです。あと２ 回参加できると
はっきりとしたものが見えてくるような気がします。有り難うございました（ ６ ０代）

③ リーダーの町内会への思いが行事などでも良いアイディアになって町民を元気づける。来年は我が家でも町内会
役員の番です。この会で知ったことを一歩ずつ進めてみたいです。いろいろと勉強になりました。ありがとうございまし
た。（ ６ ０ 代）
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